

Chico – Von der Götterdämmerung der Erben Neros

13.04.2018 12:58

Von ANIMAL PEACE

In Hannover soll ein Staffordshire-Terrier-Mischling seine beiden Menschen totgebissen haben. Er erfährt eine noch nie da gewesene Welle an Sympathie. Über eine Viertelmillion Menschen unterzeichnen eine Protestnote gegen die angekündigte Hinrichtung des Hundes. Ein gefundenes Fressen für die Medien, allerlei Schlaumeier, Soziologen und „Terethiker“ und anderes wichtigtuerisches Gesindel, kriechen aus den Löchern und haben eine Meinung, die meist Binse an Binse aneinanderreihet. Doch über die offensichtlichen Ungereimtheiten geht man nonchalant hinweg. Die interessanten Fragen werden nicht gestellt. Die innovativen Antworten fehlen. ...

[Lesen Sie hier weiter!](#)